

Ingolstadt, 9. Dezember 2007

Motorsport

Ministerpräsident besucht die DTM-Champions

- **Günther Beckstein zu Gast beim Audi Sport Team Abt Sportsline**
- **Audi Pilot Martin Tomczyk pilotiert CSU-Chef im Renntaxi**
- **Auch Stadt Kempten zeichnet die Meister-Mannschaft aus**

Der Bayerische Ministerpräsident Günther Beckstein hat sich bei einem Besuch des Audi Sport Team Abt Sportsline als echter DTM-Fan geoutet und der Mannschaft persönlich zum Titelgewinn 2007 gratuliert. Beckstein nutzte die 60-Jahr-Feier der Jungen Union in Kempten für einen ausführlichen Rundgang durch die Motorsport-Hallen, in denen die Audi A4 DTM von Champion Mattias Ekström und seinen Teamkollegen für die Rennen vorbereitet werden, und ließ sich interessiert die Technik des Meisterautos erklären.

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

„Ich gratuliere der Mannschaft ganz herzlich. Ich bin ein großer Fan der DTM, verfolge die Rennen am Norisring seit vielen Jahren live vor Ort und freue mich natürlich besonders, dass in dieser Saison mit Audi und Abt Sportsline zwei bayerische Mannschaften erfolgreich waren“, sagte Beckstein beim Rundgang mit Teamchef Hans-Jürgen Abt, Christian Abt und Martin Tomczyk. Der Rosenheimer Audi Pilot hatte den Politiker zuvor standesgemäß im Audi A4 DTM-Renntaxi vor das Podium gefahren.

Bereits einige Tage zuvor hatte Kemptens Oberbürgermeister Dr. Ulrich Netzer Mattias Ekström und das Team mit der Goldmedaille der Stadt ausgezeichnet. Neben dem schwedischen DTM-Champion und seinen Fahrerkollegen waren auch alle Mechaniker und Ingenieure ins Kemptener Rathaus eingeladen.

Kommunikation Motorsport

Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617

E-Mail motorsport-media@audi.de

**Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)**